



美樹の園 第48号 だより



30周年記念式典&竣工式典



6月1日特養にて増床の竣工式が行われました。
 昨年の夏から始まった工事も終わり、いよいよお披露目となりました。
 爽やかな天気で欧風な館内には光が射しこみ、窓の外には緑があふれていました。
 2階池側のフロアにて式典が行われました。初めに、美木多園の軌跡をたどるスライドショーが流れ、次に来賓の祝辞を賜りました。また美木多園の発展に寄与された方々に感謝状が贈られました。

多くの方々の力添えがあり、この30年という歴史が出来たこと、無事に工事が終わったことに心から感謝をして、なごやかに式典が行われました。



特養デイサービス

美樹ちゃんパークで玉葱の収穫を行いました！
 大小さまざまな玉葱を収穫後、みんなで味見。
 玉葱とは思えないような甘〜い味に皆さん驚かれています。

次はジャガイモの収穫が楽しみです。



老人保健施設

天王寺動物園へ！



新たな試みとして、今年から実施されることになった『天王寺動物園』への日帰り旅行。ご利用者は「懐かしいわぁ」「近くで見たら大きいなあ」と大絶賛！「また来たいわ」との声も。



年に2回、実施予定となっていますので、次回をお楽しみに！



デイサービス小代 ~☆クッキング企画☆~

柏もち作り!



5月5日端午の節句に柏もちを作りました。「昔はよく子供におやつを作ったけど、最近は作らへんなー」と昔話をしながら、お餅とあんこを丸めていました。



蒸し始めると、「すごくいい匂いがするね」「早く食べたいね」と会話がはずんでおられました。出来立てを食べながら、「家では誰かが作ってくれたものを食べるばっかしやけど、たまには自分で作るのもいいものやね」と、笑いながら話されていました。



特別養護老人ホーム

焼肉!



ジュー♪
ジュー♪

5月25日にお食事会がありました。今回は、ご家族と焼き肉をしました。職員が食材にふんして登場し、それぞれの特徴をアピールしました。そのあと焼き肉を食べていただきました。最後にご家族と記念写真を撮り、締めくくりました。



グループホーム

和歌山へドライブ!



5月18日に和歌山県までお出かけしました。天気も良く最高の外出日和でした。海南市にある『黒潮市場』では、鮪の解体ショーを見物したり、新鮮な海の幸を使った海鮮丼を頂きました。和歌山出身のご利用者は、「何十年ぶりに来たけど、昔と変わっていてびっくりした」と驚かされていました。「こんな遠い所まで連れてきてくれて嬉しい、また色んな所へ連れて行ってね」と喜ばれていました。



・特別養護老人ホーム 美樹の園

堺市南区美木多上 1277-1 TEL.072-296-1222 FAX.072-296-7557

・老人保健施設 美樹の園

堺市南区美木多上 1359-2 TEL.072-296-1333 FAX.072-296-8833

・グループホーム 美樹の園

堺市南区小代 414-15 TEL.072-284-1555 FAX.072-296-8484

【ホームページアドレス <http://mikinonso.sakura.ne.jp/>】

発行 平成 26 年 6 月

